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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, gestione ante el 
Poder Ejecutivo de la Nacion, para que el personal de todos los jardines 
maternales privados de la provincia, pueda acceder al Programa de Asistencia 
en Emergencia para el Trabajo y la Producci6n (ATP). Adernas, que aquellos 
jardines que no accedieron al beneficio, puedan cobrarlo de manera 
retraoctiva a la fecha del comienzo del Programa. 

Lie. Juan Argaiiaraz 
Diputado Provincial. 

Walter Ghione 
Diputado Provincial 

FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 
Motiva este proyecto la situaci6n desesperante que siguen atravesando los 
jardines maternales, los cuales no dependen de educaci6n, estan habilitados 
por los municipios como comercios. Con la situaci6n de pandemia, este "gris" 

complica el panorama. 
Los jardines de infantes es otro de los rubros que permanece en una situaci6n 
crftica producto de la pandemia de coronavirus. Desde mediados de marzo 
que las salas estan vadas y sus dueiios ya no saben c6mo hacer para no 

cerrar de manera definitiva. 
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Seg(m informa el Ministerio de Educacion de la Nacion, al mes de mayo de 
2020, mas de 420 mil empleadores solicitaron esta asistencia para pagar los 

salarios de los cuales 2393 son jardines. 
Lamentablemente los ATP no llegaron a todos y solo cuentan con un subsidio 
que entrega la provincia por (mica vez. Tienen que afrontar innumerables 
gastos como alquiler, impuestos, servicios, y por supuesto abonar los sueldos 
de las maestras. Por ejemplo, en la ciudad de Rafaela solo 3 jardines 
accedieron al beneficio de los 20 que existen en la actualidad. 
La mayorfa estan en sltueclon de cierre, estan consumiendo los ultimas 
ahorros que les quedan. Y en otros casos, las docentes se consiguieron otro 

trabajo. 
La sltuaclon es insostenible porque llevan muchfsimos dfas cerrados. No 
tienen manera de mantenerse en pie. La mayorfa de los padres piden reabrir 
porque a los nlfios les cuesta seguirlos de manera virtual por su edad y no 
tienen otra alternativa que pagar una nlfiera. Las familias necesitan que los 
jardines abran y las maestras peticionan con suma urgencia volver a trabajar. 
Por todo ello solicitamos a nuestros pares acompefiamtento a la presente. 

Lie. Juan Arqafiaraz 

Diputado Provincial 
Walter Ghione 
Diputado Provincial. 
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